
 

 

 

2022-23年度テーマ 

 

 

例会報告 第２７８７回 令和５年６月１日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：田渕 SAA 

■開会点鐘：有田会長 

■Ｒソング：国家・四つのテスト 

■お客様 ：     

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  有田会長                          

会長報告をします。皆さんこんにちは。早速ですがお詫びを二つ。 

前回地区大会に参加したんですが十分な参加ができず、登録料などの払い戻し

ができなかったりご迷惑をおかけしました。今後気を付けます。 

そして、桜公園の事ですが、石でテーブルを作ったらという事でしたが、なか

なか難しいという事でした。材料は竹田さんが何とかしてくれるそうなので、

また進めていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

■幹事報告  池 幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・財団室 NEWS 

欠席届 ８名 

■プログラム   西岡副会員                        

委員長報告 報告 

＊＊＊ クラブ奉仕委員会 ＊＊＊ 

有田会長 

 クラブ奉仕委員会はクラブ運営上重要な役割を占める組織です。各委員

長との連携を取り、委員会内部での話し合いの場を多く持てるようにして、

クラブの円滑な運営が出来るように取り組んでいきたいと思いましたが、

今年の半分が自粛期間で十分に活動はできませんでしたが、みんなで集ま

れり機会もありできる限りの活動はできたと思います。 

 

・・・ 広報担当委員会 ・・・（会報・広報ＩＴ等） 

幹事 池 和明 

１、 奉仕活動を通じて地域へロータリーの情報を発信する。 

２、 宿毛市の広報などへロータリー情報を伝達する。 

３、 ソーシャル・メディアを利用してクラブの活動を紹介する。 

４、 当クラブ会員の「My Rotary」への登録者を一人でも多く増やす。 

 SNS等でもロータリーの活動を載せてくれている会員もいましたので私

も心掛けていましたが、大したことはできませんでした。 

 

・・・ 情報担当委員会 ・・・（Ｒ情報・雑誌等） 

副委員長 秋澤 誠 

 ロータリーも友は月に1回くらいはピックアップして、前で報告するとい

う生業で今まではやってきましたが、できていませんので次年度は是非報

告していけたらいいなと思います。大したことはできてません申し訳あり

ません。ありがとうございました。 

 

・・・ 企画担当委員会 ・・・（プログラム等） 

会長 有田裕彦 

 高瀨会員が委員長でしたがお体のこともあり私が報告します。今年はゲ

ストを呼びにくかったという事で内々の会員卓話でやってきましたが、」

７月からは役職のあるかたや色々な方に来てもらいたいと思います。 

来年の方お願いします。 

 

・・・ 親睦担当委員会 ・・・（すべての親睦等） 

委員長 有田裕彦 

 親睦は後半になってやっと活動できた感じで、時間の許す限り行わさせ

てもらいました。 

・・・ 組織担当委員会 ・・・（増強・分類・退会防止等） 

委員長 増田博和 

 特に何もできませんでしたが、退会者のないようにそして、新入会員の

入会に努めたかったなと、思いました。 

＊＊＊ 職業奉仕委員会 ＊＊ 

会長 有田裕彦 

 職業奉仕としては３つ掲げていました。 

その中でも職場訪問例会の実施、それが行えなかったというのが、少し残

念に思います。ぜひ次は和田のクリーニング屋さんにみんなで行ってみた

いですね。 

職業倫理についての勉強会。は会にも参加したりできたと思います。 

クラブ会員及び地元の職業人をゲストに迎え卓話を行う。というのは先ほ

どもお伝えしたように次年度はゲストも呼んでいきたいです。 

 

＊＊＊ 社会奉仕委員会 ＊＊＊ 

・・・ 環境保全担当委員会 ・・・ 

委員長 筒井大八 

 環境保全では例年通りの大島桜公園の整備は次年度も継続で予算の関係

もあるので、また理事会でも話したいと思います。 

  社会奉仕委員会は例年通りで行いました。 

コロナの関係でこの２年ほど止まっていましたが、次年度からはまた活動

していきたいと思います。 

 

・・・ 大島桜公園担当委員会 ・・・ 

委員長 竹田米廣 

ロータリーの森（大島桜公園）の植樹と整備を進めて、市民の憩いの場所

になるように努力していく。 

行政と話し合って解決に努力する。 

１、 例会を年数回ロータリーの森で行う。 

２、 小学６年生によるタイムカプセル埋設に取り組む。 

（２０歳になった時の思い出等々を楽しみの為） 

 今年もコロナの関係でタイムカプセルはできませんでした。 

 

＊＊＊ 国際奉仕委員会 ＊＊＊ 

委員長 秋澤 誠 

 世界社会奉仕ならびに財団・米山各委員会の活動を十分できるように努

めます。財団米山は例年通りできましたが 

外国人と当クラブ員ならびに地域の人々の交流による親善・相互理解お

よび国際感覚の体験ができるように努めるというのはコロナで活動できて

いません。 

 

・・・ 世界社会奉仕担当委員会 ・・・（世界奉仕・国際交流等） 

委員長 池 和明 

宿毛ロータリークラブ会報
■会長        有田 裕彦          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        池 和明          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       田渕 満博           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  岡﨑 利久                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   岡﨑 利久                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    sukumorc-test.m-quartz.com 
■国際奉仕委員長   秋澤  誠          E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  西岡 弘徳 

http://sukumorc-test.m-quartz.com/


１、 キャンプ・メリー・ハートへの寄付。 

２、 書き損じハガキ、古切手の回収 

３、 早稲田大学フィールドリップとの国際交流 

 国際交流はできませんでしたが、書き損じハガキと古切手の回収は２月

一部送りました。 

 

・・・ 財団、米山担当委員会 ・・・ 

会長 有田 裕彦 

 財団の方ですが今年も例年通りの声掛けで、補助金の方も800ドルの寄付

をいただき活動しました。 

米山の方ですが、普通寄付は例年通りですが、特別寄付も１名10,000円の

お願いをしていますので、可能な会員はまたお願いします。 

＊＊＊ 青少年奉仕委員会 ＊＊＊ 

委員長 西岡弘徳 

 今期は大した活動はできませんでしたが、次年度は有田さんと一緒で自

分も楽器ができますので活動をしていけたらいいなと思います。 

 

＊＊＊ ＳＡＡ ＊＊＊（企画・ニコニコ・運営・出席） 

ＳＡＡ 田渕満博 

  クラブ例会が能率よく運営され、和やかな雰囲気の中で楽しく行われ

るように心がけ、会員相互の親睦のはかれる例会を効果的に進めていきた

く皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

１、 例会の円満な運営 

２、 楽しいムード作り 

３、 毎週司会を交代制で協力し合う 

心掛けて活動はしていましたが、出席者が少ないのでほぼ自分が司会をし

ました。 

＊＊＊ 会 計 ＊＊＊ 

委員長 田渕満博 

今年度の予算はすべて予算内に収まっているようです。 

最終的な報告はまた改めてさせていただきます。 

■ニコニコ                               

無し 

■出席報告                                

５９．０９％ 


